

団体名	一般社団法人札幌経済交流・留学生支援機構						
事業名	留学生ネットワーク構築事業						
実施期間	2020年5月1日～2021年1月31日						
場 所	東京、札幌など						
参加者数	外国人留学生	その他外国人	日本人学生	地域住民	スタッフ 大学関係者	その他 (来場者等)	合計
	27			2	9	71	109名

<実施内容>

- 北海道大学留学生同窓会(HUISAC)の結成
11月14日 東京で設立総会
この中でベトナムの同窓会も結成
- 同窓会レポート
同窓会会員 のべ10回
会長(東京、ベトナム) のべ4回
- 同窓会事業
・札幌市内児童会館と留学生との交流事業 Zoomで開催 6回
・アゼルバイジャンのお話(準備事業)
・チュニジア等のお話
- 同窓生レポート等報告書作成

<記録写真>



HUISAC(北大留学生同窓会)の様子



Zoomによって子ども達と英会話で交流する様子

<参加者からのコメント>

アリバイ・マムマドフさん(アゼルバイジャン)/Alibay Mammadov

ヴァン・ニュエン (ベトナム) Nguyen Thi Thuy Van

2018年9月、日本とアゼルバイジャンのビジネス交流に特化した「アゼプロ株式会社」を設立し、また、アゼルバイジャンにもっとも興味を持っていただくように、『アゼルバイジャンが今、面白い理由』を執筆しました。この本を読んだ多くの方がアゼルバイジャンへ旅行し、アゼルバイジャンでビジネスを立ち上げました。この同窓会などを通じて、ぜひ多くの元北大生のことを知り、交流し、相互の良さを活用し、自分たちの国と北海道、そして日本をつなげていければと思います。何になりたいではなく、何をしたいかを明らかにしましょう。そうすると、可能性が無限に広がります。これが、我々HUISACファミリーが目指すべき道でもあるかと思えます。

東京に来てから、この同窓会で初めて北海道にいる時の友達に会えました。みんなの東京生活の話や仕事内容聞いたりして、非常に楽しかったです。今まで北大を卒業した留学生の集まるプラットフォームはありませんでしたので、私だけではなく、同窓会一に参加した友達もERISのみんなにとっても感謝していると感じています。またみんなの信用を得、ベトナム人留学生の同窓会会長と選んで頂きました。経験は足りませんが、同窓会の成功のため、尽力していきたいと思っています。